

## Vie de la paroisse : départ du Père Duclas

L'Abbé Duclas, curé de la paroisse Saint Bruno dont fait partie Viviers-lès-Montagnesde, appelé à d'autres fonctions a quitté le village durant l'été.

Vendredi soir, les membres de l'équipe d'animation pastorale de Viviers accueillent les paroissiens et le nouveau curé le père Bruno Boriès pour faire connaissance qui a parlé de sa vie sacerdotale, du travail en équipe qu'il souhaite faire avec ses paroissiens pour avoir une église ouverte et accueillante à tous. Il a demandé à chacun de se présenter et d'exprimer un souhait, une idée pour que la communauté vive en bonne entente spirituelle.



Réception de l'Abbé Boriès

No 1/11/2026

><